

Das Leben ist wie die Handtasche einer Frau

Das Leben ist wie die Handtasche einer Frau,
niemand weiß so ganz genau,
was sich darin befindet,
weiß, wo die Suche endet.

Bei dem Erwerb denkt man daran,
wie lang man sie benutzen kann.
Auch praktisch soll das Schmuckstück sein,
denn später packt man viel hinein.

Ganz neu ist sie noch, unbenutzt,
wird herumgezeigt, herausgeputzt.
Doch mit der Zeit ist man sie gewohnt,
deshalb wird sie nicht mehr geschont.

Sehr viele Dinge, groß und klein,
passen in dieses Utensil hinein.
Manchmal kippt man den Inhalt aus,
sortiert einige Dinge aus,
trennt sich von diesen oder jenen Sachen,
die die Tasche unnötig schwer nur machen.
Es dauert nicht lange, irgendwann,
trägt man doch wieder schwer daran.

Wenn ich etwas suche, passiert es oft,
dass mir überrascht, ganz unverhofft,
etwas in die Hände fallen kann,
da dachte ich schon lange nicht mehr dran.

Es gibt viele lieb gewonnene Sachen,
die meine Tasche schwerer machen,
von denen ich mich nicht trennen kann.
Lieber trage ich schwer daran.
Ich habe nach und nach mein Leben
in dieses Utensil gegeben.

Von netten Menschen Bilder klein
packte ich hier sorgsam ein.
Tag für Tag begleitet mich
dieses Teil hier sicherlich.

Doch nach Jahren, irgendwann,
sah ich mir meine Tasche an,
schäbig war sie, abgewetzt,
hier und da schon leicht verletzt,
weil ich sie vernachlässigt hab,
weil ich ihr nicht die Pflege gab,
die für sie zum Überleben wichtig ist,
was man leider oft vergisst.

Pflege die Handtasche, pflege dein Leben,
es ist nur das eine dir gegeben.